

12.05.2020 – 06:00 Uhr

Nouvelle publication d'Avenir Suisse : Les assurances sociales à l'épreuve du coronavirus

Zurich (ots) -

Les dommages économiques causés par la crise du coronavirus ont des conséquences considérables sur notre système d'assurances sociales : d'une part, la masse salariale (et donc les cotisations salariales) se réduit, tandis que d'autre part, les recettes fiscales de la Confédération et des cantons diminuent, ce qui met sous pression d'importantes sources de financement des assurances sociales. En outre, les dépenses liées à l'assurance-chômage et à la dette publique augmentent en flèche. Comme les indemnités de chômage partiel et les indemnités de chômage sont soumises aux cotisations obligatoires de l'assurance-vieillesse et survivants (AVS), de l'assurance-invalidité, des allocations pour perte de gain (APG) et, dans une certaine mesure, de la prévoyance professionnelle, entre 60 et 75% de la diminution des recettes de ces assurances sociales sont assurés en 2020. Les assurances sociales n'en demeurent pas moins sous pression. L'AVS et la prévoyance professionnelle continueront d'être en difficulté. En effet, la légère réduction des dépenses pendant la pandémie ne compensera pas la baisse des recettes. C'est pourquoi les réformes des premier et deuxième piliers ne devraient pas prévoir d'augmentation des rentes ni de compensation trop généreuse pour les générations de transition.

La nouvelle analyse d'Avenir Suisse "Les assurances sociales à l'épreuve du coronavirus" donne un aperçu complet de l'impact de la pandémie de Covid-19 sur les différentes assurances sociales suisses. Une chose est déjà claire aujourd'hui : en raison des coûts se chiffrant par milliards, une expansion n'est nullement appropriée. L'objectif est plutôt, une fois l'économie rouverte, de supprimer progressivement les mesures spéciales de l'assurance-chômage et des APG introduites pendant la crise à la suite des fermetures imposées par la Confédération.

*** Publication : "Les assurances sociales à l'épreuve du coronavirus". Jérôme Cosandey, Darius Farman et Sarah Neuenschwander, 30 pages. La publication sur notre site web: <https://www.avenir-suisse.ch/fr/publication/les-assurances-sociales-a-lepreuve-du-coronavirus/>

Contact:

Plus d'informations :

Jérôme Cosandey (jerome.cosandey@avenir-suisse.ch, +41 79 82 82 787)

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100063891/100847763> abgerufen werden.